
 

 

 

 

 

 

 

  ５月１５日から５月２９日にかけて、２年生の宿泊学習を皮切りに、各学年の旅行的行事が行われました。

各学年とも、天候に恵まれ、予定した活動を無事に行うことができました。事前の準備から精力的に活動し、

事後のレポート等も教室前の掲示板に貼られています。期末懇談まで各学年とも掲示してありますので、御

来校の際にぜひ御覧ください。ここで各学年の旅行的行事を終えての生徒作文を御紹介します。 

「修学旅行の三つの課題」３年５組 森田 圭丞 

修学旅行前日の結団式では三つの課題が出されました。一つ

目は「どやぐ」（友達と）二つ目は「がりっと」（本気で）三つ目は

「おがる」（成長する）です。自分はこの三つの課題を達成できた

かというと、達成することができました。それはなぜかというと、どや

ぐと協力し全力で楽しみ合った、がりっと踊り体験に参加した修学

旅行におがることができたからです。ただ、達成できたことだけで

はなく、反省点も多くあります。それは、班長としての自覚と責任で

す。この二つがなかったせいで、班での連携がうまくとれなかったので、今後の生活では、言葉ではなく、行

動で班員に自分のやる気を示していきたいと思いました。 

今回の修学旅行を終えて、このような行事は多くの人が関わるおかげで成り立ち、自分たちが楽しめてい

るのだと思いました。なので、このように関わってくれている人達への感謝の気持ちと何事にも全力で楽しむ

気持ちを常日頃意識していきたいと思いました。 

 

「一度きりの宿泊学習を終えて」 ２年１組 武曽 紗凪 

私はこの宿泊学習でたくさんのことを学び、たくさんの人と仲を深めることができました。その中でも特に

学べたのは、マナー講座と自主研修です。マナー講座では、「第一印象の重要性」を学びました。特に大事

なのは、「身だしなみ」で少しちょっとしたところを変えるだけで全然違う印象を受けるということがわかり、

身だしなみの大切さを知りました。自主研修では、小樽の魅力はもちろん、公共施設の使い方や小樽の歴

史を学べました。研修以外にもお昼ご飯も公共施設で食べたので、大分マナーを身に付けられたのではな

いかなと思います。小樽の歴史は詳しく書いてある資料を読んだり、実際に体験できたりと、様々な方法で

楽しく学ぶことができました。全部完璧にはいきませんでしたが、すごく楽しめた宿泊学習でした。この経験

を日常や来年の修学旅行に生かして、成長していきたいと思います。 
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「周りを見て…」 １年１組 河野 久哉 

 「次の駅で降りるからね。」校外学習の中、次の大通駅で降りる

時に、私はグループのみんなにそう呼び掛けた。 

校外学習では全員の協力が大切だ。その中で私は周りを見て余計

な事故を防ぐことが大切だと感じた。 

校外学習では健康チェックや水飲みの呼び掛けなど、周りを見て行

動し、事故なく校外学習を終えることができた。 

この経験を生かして、常に周りを見て、その状況にあった行動をして

生活していきたいと思った。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月の主な行事予定  ※詳しくは７月の行事予定を御確認ください。 

※時間割がⅡ期時間割になります。忘れ物に気をつけましょう。 

７月 ８日（火）職員会議、完全下校 

    ９日（水）～1５日（火）期末懇談会 

午前授業 

    1７日（木） PTA花壇ボランティア② 

   １８日（金）体育祭（雨天時は２２日順延） 

 

２３日（水）生徒会役員選挙公示 

24日（木）美化活動（ジャージ登校） 

25日（金）終業式 部活動報告会 

給食あり 

２６日（土）夏季休業（～８月２４日） 

 

 

 今年度１回目の PTA 花壇ボランティア活動

が、保護者の方に多数参加していただいた中、

終了いたしました。当日は天候にも恵まれ、夏の

到来を感じさせる日差しのもと、雑草を抜いた

り、お花を植えたりしていただきました。 

おかげ様で玄関前の花壇が美しく整備され

ました。暑い中、ありがとうございました。 

PTA花壇ボランティア終了しました！ 

  ３年生にとって、３年間の集大成である中体

連が１４日から野球部、卓球部等を皮切りに始

まります。これまで練習してきた成果を十分に発

揮するためにも、最後まであきらめず試合に臨

んでほしいと思います。試合に出場する皆さんの

健闘を祈ります。今年度も昨年に引き続き、保護

者の皆様の応援は可能となっております。詳しく

は、各部の顧問にお尋ねください。 

中体連が始まります！ 

今年度も５名の方に学校評議員をお願いしております。 

〇石川 誓志 様（澄川地区連合会顧問） 〇丹野 信夫 様（澄川地区連合会副会長） 

〇岡田 信彦 様（澄川第一町内会会長） 〇木村   薫 様（PTA副会長） 

〇今野 綾子 様（元 PTA副会長）               １年間よろしくお願いいたします。 


